

XAVIER SOLANAS



Los representantes de la oposición comparecieron ante los medios.

Jordi Abayà

CONTRATOS

La oposición afirma que sólo una parte de los empleados de Mercadona son del municipio cuando se había prometido que lo serían la totalidad

otros municipios. "Se tendrían que haber promocionado puestos de trabajo a los que pudieran acceder los vecinos", comentó.

En este punto, Daniel Cortés, criticó las políticas generales de contratación realizadas por el Ayuntamiento de Montornès. Este martes en la localidad abrió sus puertas un nuevo supermercado Mercadona que da empleo a un total de 23 personas. Según dijo Cortés, en su día el Ayuntamiento llegó a un acuerdo con la empresa valenciana para que la totalidad de los empleados fueran del municipio. Según Cortés, citando datos facilitados por Mercadona, sólo lo eran "algo más de la mitad". "Alguna cosa se está gestionando mal desde el Ayuntamiento de Montornès si en Parets lograron que fuera el 100%", argumentó. Desde el Ayuntamiento de Montornès, empero, señalaron que el convenio entre Mercadona y el Ayuntamiento se cumplió, y que los nuevos empleados se escogieron a partir de los 700 currículums entregados por la bolsa de trabajo municipal.

Pintores con informes desfavorables

El alcalde de Montornès, José Antonio Montero, firmó el pasado mes de julio un decreto por el cual se contrataba a dos operarios para, durante un período de tres meses, realizar labores de pintura de viales y en las escuelas de la localidad. El decreto de contratación de ambos trabajadores por un importe conjunto de unos 15.000 euros, se realizó pese al informe desfavorable emitido tanto por la intervención municipal como por el departamento de Organización y Recursos Humanos.

La cuestión fue expuesta este martes en una rueda de prensa conjunta organizada por los tres grupos de la oposición, PSC, CiU y PP. Los grupos que no cuestionaron la necesidad de esta contratación ni las otras cinco que ha realizado

vallès

el grupo de gobierno en los últimos meses, sí discutieron el sistema utilizado. "Si hay un informe desfavorable, lo que hay que hacer es buscar otras fórmulas. No sirve la excusa de la urgencia", dijo la portavoz del PP, Cristina Tarrés. Daniel

Cortés, del PSC, explicó que existen casos de condenas firmes del Tribunal Supremo contra alcaldes que han contratado personal con informes técnicos en contra, y que esto había llevado a que estos fueran inhabilitados ya que se considera como un delito de prevaricación. Por su parte, el portavoz de CiU dijo que las últimas contrataciones realizadas por el grupo de gobierno "son legales", pero cuestionó que se hicieran a personas de

Puig, Turull y Espadaler reclaman un Estado para Catalunya

Unas 200 personas participaron el pasado jueves, día 25, en la Trobada Comarcal de militantes y simpatizantes organizada en la Sala Municipal de L'Ametlla por CiU. El acto contó con la presencia de tres candidatos por Barcelona, el conseller d'Interior, Felip Puig y los diputados, Jordi Turull y Ramon Espadaler. Los tres diputados en sus discursos pidieron el máximo apoyo para el presidente de la Generalitat, Artur Mas, con el objeto de que "Catalunya tenga un Estado dentro de la Unión Europea para vivir mejor". Felip Puig aseguró que "quedarnos en la situación actual nos aboca al fracaso". Jordi Turull aseguró que el objetivo del Estado propio no es "fruto de la improvisación" y dijo que el objetivo es "dejar un futuro mejor para nuestros hijos".



XAVIER SOLANAS

L'AMETLLA

Recuperan medio millón de cápsulas de café

La red de deixalleries ha recogido en un año un total de 3'6 toneladas de cápsulas de café en monodosis (unas 585.000) en el Vallès Oriental. El año pasado el Consorci de Residus del Vallès Oriental de acuerdo con Nespresso y Nestlé Dolce Gusto, pusieron en marcha este nuevo servicio de recogida para conseguir mejorar el tratamiento y posterior reutilización de dicho residuo. El éxito de la iniciativa a lo largo de los últimos 12 meses ha hecho que el Consorci renueve su acuerdo con ambas empresas.

Parets rebaja en 60 euros el IBI de los parados

El Ayuntamiento de Parets ha anunciado la puesta en marcha de una ayuda para las personas que se encuentran en situación de desempleo a la hora de pagar el Impuesto de Bienes Inmuebles (IBI) del 2012. La ayuda de 60 euros por vivienda, está destinada a los propietarios que ya han realizado el pago de la contribución de este año. El plazo de presentación de solicitudes se realizará entre el 1 de noviembre y el 31 de diciembre.

El Ayuntamiento que destinará un total de 60.000 euros a esta ayuda, pone únicamente como condiciones para acceder a la misma, además de haber pagado la contribución del 2012, que el titular de la vivienda esté empadronado en el municipio.

No es ésta la primera ni la única ayuda que el Ayuntamiento de Parets destina a intentar reducir la carga fiscal de los colectivos más precarios económicamente. Los jubilados con ingresos reducidos ya tenían derecho a una bonificación de 50 euros que ahora se amplía hasta los 60.